

DENUNCIA A NICARAGUA. Washington, noviembre 22. El representante costarricense en la OEA José Rafael Echeverria hoy durante una reunión en Washington del organismo regional, que decidió investigar los incidentes entre Nicaragua y Costa Rica.

Costa Rica Secuestra Barco de Nicaragua, Dice Somoza

BOGOTA, Nov. 22 (UPI) — El Presidente de Nicaragua, Anastasio Somoza, dijo hoy que Costa Rica tiene "secuestrado" un barco de bandera nicaragüense, exigiendo que "les entreguemos los prisioneros" hechos a raiz de un combate sostenido entre miembros de la Guardia Nacional de Nicaragua y guardias civiles costarricenses.

civiles costarricenses.

Somoza dijo, por otra parte,
que Colombia, Venezuela, México, Costa Rica y Panamá "se

prestan" a una supuesta conjura comunista en su país.

Las declaraciones de Somoza fueron hechas telefónicamente a un periodista de la Radio Cadena Nacional (RCN), de Colombia, que las difundió esta tarde.

Al referirse al incidente fronterizo, Somoza dijo que la Guardia Civil costarricense "cruzo la frontera y agredió a una patrulla nuestra, intercambiaron tiros y

-Favor pase a la Pág. 13.

Piden a Ministro de Defensa Informe de Conjura en España

MADRID, noviembre 22-(AP). El Ministro de Defensa y Viceprimer Ministro del Gobierno, General Manuel Gutierrez Mellado, fue llamado hoy al Parlamento para que informe sobre la conjura derechista descubierta la semana pasada que se proponia asumfr el Poder. Su comparecencia a una se-

Su comparecencia a una sesión de la Cámara Baja se produjo a raiz de demandas de la oposición socialista de que el Gobierno emita un informe público sobre la conspiración, cuya existencia fue confirmada ayer por los Jefes del Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Armadas.

La comparecencia de Gutiérrez Mellado se produjo en medio de indicios de que la primera conspiración conocida durante el período posterior al Gobierno del finado general Francisco Franco fue más grave de lo que se estimaba.

La Agencia Nacional de Noti-—Favor pase a la Pág. 81.

Tanques Patrullan de Nuevo Calles de Teherán

TEHERAN, Nov. 22 (UPI) — El Primer Ministro de Irán, General Gholam Reza Azhari, ordenó hoy a los tanques pesados patrullar nuevamente las calles de Teherán, y aplastar las manifestaciones antigubernementales, advirtiendo que "ciertos elementos" están decididos a crear condiciones de guerra civil en el país.

Azhari emitió la advertencia en el Parlamento poco después que los manifestantes desfilaron por las calles céntricas del sector de los bazares, gritando consignas contra el Sha y Azhari, y en favor del Ayatollah Khomeini, el lider religioso de la oposición al Sha y que ahora vive en evillo en Francia

vive en exillo en Francia.
Según testigos, unos 200 manifestantes se congregaron en el sector de los bazares, que volvieron a abrirse hace tres dias a instancias de Khomeini, luego de una huelga de dos semanas.

Un manifestante, según se informó, fue herido en la pierna y el incidente provocó la llegada

- Favor pase a la Pág. 50.

Cerrada la Frontera Entre Costa Rica y Nicaragua

MANAGUA, Nov. 22 (UPI) — La tensa frontera entre Nicaragua y Costa Rica fue perrada hoy, menos de 24 horas después que el Gobierno de San José rompiera relaciones con el régimen del Presidente Anastasio Somoza, debido a un sangriento enfrentamiento fronterizo.

En Managua, entre tanto, la crisis política se agravó al interrumpir los dirigentes opositores sus conservaciones con los mediadores de Estados Unidos, Guatemala y la República Dominicana, tras vencer la pasada medianoche el plazo que habian fijado para la renuncia de Somo-

Reyes de España Llegan a Perú

LIMA, Nov. 22 (UPI) -- El Rey Juan Carlos I de España y su esposa la Reina Sofia llegaron hoy en visita oficial de cinco días de duración al Perú, en la segunda etapa de su jira por América Latina.

En una ceremonia de 15 minutos, sin discursos de ninguna naturaleza, el Presidente Francisco Morales Bermúdez dio la bienvenida oficial a la pareja real en la Base de la Fuerza Aérea Peruana (FAP), ubicada en la cabecera norte del Aeropuerto Internacional.

La llegada de los monarcas españoles, acompañados de una comitiva de aproximadamente 40 personas, estuvo rodeada de severas medidas de seguridad

-Favor pase a la Pág. 81.

Mueren Ahogados más de 200 Refugiados Vietnamitas

KUALA TRENGGANU (Malasia), noviembre 22 (UPI). Más de 200 refugiados vietnamitas se ahogaron hoy en un rio torrentoson cuando la nave en q' viajaban chocó contra una roca y se hundió

La policía informó que por lo menos 203 de los 254 pasajeros murieron tras el accidente de la nave de 21 metros de largo. Hace dos días las autoridades

Hace dos dias las autoridades impidieron que esos refugiados desembarcaran en la isla Bidong, donde los campamentos de refugiados ya albergan a 15.000 vietnamitas.

En Kuala Lumpur, el gobierno no anunció la formación de un organismo especial destinado a resolver el creciente problema

-Favor pase a la Pág. 81.

Monseñor Romero Candidato a Premio Nobel

LONDRES, 23. (AP).— Ciento dieciocho pares y legisladores británicos enviaron hoy al Comité Nobel en Oslo una carta nombrando a Oscar Arnulfo Romero, Arzobispo de San Salvador, candidato para el Premio Nobel de la Paz 1979.

Una declaración expedida por la Cámara de los Comunes con 118 firmas dice: "desde su nombramiento como Arzobispo consistentemente ha denunciado los numerosos arrestos arbitrarios, detenciones, torturas, desapariciones y asesinatos que ocurren hoy en El Salvador.

"Casi solo, se ha convertido en el campeón de los pobres y los indefensos. Como resultado, está sujeto a vilificación regular en la

- Favor pase a la Pág. 50.

za.
Informes radiales nicaraguenses desde el cruce fronterizo de
Peñas Blancas, a 280 kilómetros
al sur de Managua, indicaron
que Costa Rica cerró la barrera
de madera que señala el limite
entre ambas naciones.

La radio agregó que decenas de camiones de varios países centroamericanos quedaron detenidos a ambos lados de la frontera sin poder entregar sus cargas en la región.

Las emisoras costarricenses informaron que una manifesta-

ción apedreó anoche la Embajada de Nicaragua en San José. Añadleron que el Embajador nicaragüense. Juan Bautista Lacayo, tuvo que huir de su residencia y refugiarse en el domici-

lio de un vecino.
Anoche, pocas horas después
del incidente fronterizo, el Presidente de Costa Rica, Rodrigo
Carazo, anunció la ruptura de
relaciones diplomáticas por la
cadena de radlo y televisión.
Carazo denunció que una pa-

Carazo denuncio que una p

-Favor pase a la Pág. 81.

10 Aviones de Guerra de Venezuela en Costa Rica

WASHINGTON, noviembre 22 (UPI). Diez aviones de combate de la Fuerza Aérea Venezolana llegaron hoy a Costa Rica, según indicaron informaciones de prensa captadas en el Departamento de Estado.

Las informaciones, procedentes de San José, dieron cuenta de la llegada de los aviones venezolanos al Aeropuerto Internacional de esa capital, sin agregar otros detalles.

Costa Rica rompió relaciones diplomáticas con Nicaragua, anoche, tras acusar a la Guardia Nacional nicaragüense de violar

la frontera y dar muerte a dos policias costarricenses. Costa Rica no tiene fuerzas armadas.

Esta seria la segunda vez en dos meses que Venezuela, en demostración de respaldo a Costa Rica, ha enviado aviones militares a esa nación centroamericana, cuyas relaciones con la vecina Nicaragua se han deteriorado notablemente.

notablemente.

Por otra parte, el Departamento de Estado reiteró hoy la oposición de Estados Unidos a cualquier intervención foránea

-Favor pase a la Pág. 70.

Papa Pide a Juventud que Controle sus Instintos

CIUDAD DEL VATICANO, noviembre 22. (UPI). El Papa Juan Pablo II pidió hoy a la juventud de todo el mundo que controle "sus instintos hacía el placer" y que no destruya sus mentes con bebidas o drogas.

"Moderados son aquellos que no abusan del placer y la bebida, cuyas mentes no están vaciadas por drogas y pildoras", manifestó el Sumo Pontifice de 58 años a mas de 10.000 jóvenes de 12 países en su audiencia general de los miércoles.

ral de los miércoles.

Las duras observaciones contra las drogas formuladas por Juan Pablo, fueron hechas horas después que un Diario romano dijo que el Pontifice y el Arzobis-

po rebelde francés Marcel Lefebvre coincidieron en puntos sustanciales durante una reunión secreta que mantuvieron el sábado. Por tercer miércoles seguido

Por tercer miércoles seguido los funcionarios vaticanos debieron organizar dos audiencias para el infatigable Papa, a fin de poder dar cabida al gran número de visitantes y peregrinos que acuden. El antiguo cardenal Karol

Wojtyla habló primeramente en la Basilica de San Pedro y seguidamente fue al vecino auditorio Nervi.

El triste espectáculo de un e-

-Favor pase a la Pág. 13.



FUNERALES DE PERIODISTA. Vidalia, Georgia, noviembre 22. Tomando de la mano a su hijo Jefrey y flanqueada por sus hijas Laurem, y Calire, Shirley Humphrey se encamina hacia la Iglesia Bautista de Vidalia, donde se cumplieron los servicios fúnebres de su esposo, el periodista de la NBC Don Harris, una de las cinco victimas mortales de la matanza en Guyana.